



« De la victoire historique de Stalingrad à la victoire finale » : *Notre Parole* n°2 de février 1943 célèbre la victoire de l'Armée rouge.

NOTRE PAROLE

N° 2
Février 1943

DE LA VICTOIRE HISTORIQUE DE STALINGRAD A LA VICTOIRE FINALE

LA MAGNIFIQUE EPOPEE DE STALINGRAD COUVRE DE GLOIRE IMMORTELLE
LA GRANDE ARMEE ROUGE ET SON GENIAL CHEF STALINE!
LE MONDE ENTIER SALUE AVEC ADMIRATION L'UNION SOVIETIQUE ET SA
VICTORIEUSE ARMEE

UN BILAN TRIOMPHAL :

UNE ARMEE ALLEMANDE DE 330.000 HOMMES ANEANTIE.
240.000 tués, 91.000 prisonniers, 2.500 officiers allemands se sont
rendus, dont 25 généraux et un Feldmarschall, 750 avions, 6.500 canons,
7.500 fusils-mitrailleurs, plus de 60.000 camions, 90.000 fusils et
235 dépôts de munitions tombent aux mains de l'Armée Rouge!

! LES BOCHES PHASSES ET ANEANTIS !
! DE LA REGION DE STALINGRAD !
! LA LIBERATION DU CAUCASE EST !
! A SA FIN !
! LE BASSIN DU DONETZ EST OCCUPE !
! PAR L'ARMEE ROUGE !
! LES TROUPES SOVIETIQUES MARCHENT !
! SUR ROSTOV ET KHARKOV !
! LES ALLEMANDS EN PLEINE RETRAITE !
! EN UKRAINE !

C'est un bilan monstre, celui de la bataille de Stalingrad. En effet, cette bataille est considérée comme une des plus gigantesques de l'histoire. Hitler y lança ses meilleures troupes, ses troupes de choc. La 6^e armée allemande avec son commandant, le général Paulus, devenu Feldmarschall le jour de sa capitulation, était composée des meilleurs régiments allemands. Paulus lui-même est le fameux général qui fut à la tête des Panzer-divisions qui se ruèrent sur la Belgique en mai 1940 et envahirent le nord de la France. Le général Sixt von Arnen qui capitula à côté de Paulus fut, il y a quelques jours, décoré par Hitler et présenté comme "Vainqueur de Paris" le 13 juin 1940. Les autres 23 généraux faits prisonniers représentent l'élite de l'armée allemande.

33 divisions allemandes étaient encore engagées dans cette formidable bataille. Sur 330.000 soldats allemands, avoue le général allemand Strecker fait prisonnier, 240.000 ont été tués, 91.000 soldats allemands ont jeté bas les armes, 2500 officiers, dont des centaines de colonels et commandants ont capitulé. Les actualités cinématographiques des pays neutres et des pays alliés présentent des colonnes innombrables de soldats allemands délabrés, déguenillés, sales et couverts de vermine, marchant les drapeaux blancs en tête vers les camps de prisonniers.

Hitler a accumulé dans le secteur de Stalingrad le matériel de guerre le plus perfectionné et en quantité inimaginable. Rien qu'entre le 10 janvier et le 2 février 750 avions intacts, 1550 camions blindés, 6500 canons, 90.000 fusils, 1700 chars, 6.450 camions, 7500 F.M. et 235 dépôts de munitions sont tombés aux mains de l'Armée Rouge.

Un plan génial des offensives soviétiques

La victoire de Stalingrad est le résultat d'un génial plan d'ensemble élaboré par le chef suprême des forces armées de l'U.R.S.S. Joseph Staline, en coopération avec les chefs du haut commandement soviétique. Depuis le 20 novembre l'Armée Rouge lança des offensives sur tout l'immense front de l'Est. Elles ont convergé toutes à un seul but:

<https://museemrjmoi.com>